



Katrin Staffler
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Katrin Staffler und Alexander Dobrindt auf der Teststrecke der MAN Truck & Bus SE

Die Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Dachau und Fürstenfeldbruck Katrin Staffler und der CSU-Landesgruppenvorsitzende Alexander Dobrindt MdB, konnten sich bei einem Besuch des Münchner Standorts von MAN einen Eindruck von der Elektromobilität im Güter- und Personenverkehr verschaffen und mit dem CEO der MAN Truck & Bus SE, Alexander Vlaskamp, über die Herausforderungen der Transformation im Geschäftsfeld der MAN diskutieren.

Berlin, 25.01.2024

Katrin Staffler, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227- 75225
Fax: +49 30 227-70226
katrin.staffler@bundestag.de

Wahlkreis:
Münchner Straße 10
82256 Fürstenfeldbruck
Telefon: +49 8141 16305
Fax: +49 8141 16210
katrin.staffler.wk@bundestag.de

**Stellvertretende CSU-
Landesgruppenvorsitzende**

**Fachpolitische Sprecherin für
Innovation, Bildung und Forschung
der CSU im Bundestag**

**Mitglied des Ausschusses für
Bildung, Forschung und
Technikfolgenabschätzung**

Höhepunkt des Besuchs der Abgeordneten war eine Testfahrt mit dem MAN Lion's City E, einem elektrischen Stadtbus, auf der Teststrecke des Unternehmens. Im Anschluss informierten sich die Abgeordneten über die aktuelle Situation am Standort und tauschten sich gemeinsam mit dem Vorstand über politische Rahmenbedingungen und die Zukunft des Transportgewerbes aus.

Katrin Staffler zeigte sich beeindruckt von der Innovationskraft des Unternehmens: „MAN ist ein entscheidender Akteur am Industriestandort Deutschland und ein wichtiger Arbeitgeber für die Landkreise Dachau und Fürstenfeldbruck. Es trägt mit seinen neu entwickelten, elektrischen Fahrzeugen maßgeblich zur Transformation des Güter- und Personenverkehrs bei. Die Mitarbeiter von MAN werden mit einem intensivem Weiterbildungsprogramm auf die Anforderungen der Elektromobilität vorbereitet. Als Politik müssen wir alles dafür tun, um die richtigen Voraussetzungen für Forschung und Innovationen in unserem Land zu schaffen.“ So können Unternehmen zukunftsfähig bleiben und hochqualifizierte Arbeitsplätze in Deutschland gehalten werden.

Alexander Dobrindt: „Hier am Standort von MAN in Karlsfeld erlebt man die Zukunft der Mobilität in der Personenbeförderung und im LKW-Verkehr hautnah. MAN setzt dabei auf Elektromobilität, um eine CO2-Reduktion der Flotten erreichen zu können. Damit sich der Umstieg für die Kunden lohnt, müssen jedoch die Rahmenbedingungen stimmen. Wir wollen



Verlässlichkeit für das Gewerbe schaffen und dabei unterstützen, dass das gelingt.“

Die MAN Truck & Bus SE gehört zur VW-Nutzfahrzeugtochter Traton und ist einer der führenden europäischen Nutzfahrzeughersteller. Das Traditionsunternehmen fertigt am Stammwerk in München LKWs für den Weltmarkt und beteiligt sich aktiv am Transformationsprozess hin zur Elektromobilität. MAN baut den Standort im Münchner Nordwesten zu einem Leitwerk für Elektro-Mobilität um. Dort plant das Unternehmen bis zu 2.500 E-LKWs im Jahr 2025 zu produzieren.